



# ももだより



令和7年 7月発行

日差しが強くなり、本格的な夏の訪れを感じます。水分補給や休息をこまめに行いながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思えます。

## ★6月のもも組の様子★

6月は蒸し暑い日が続きました。テラスには日差し除けがあるもののすぐに汗ばみ、たらいでの水遊びが心地よいひとときとなりました。散水ホースから飛び出る水をつかもうと待ち構えたり、たらいの底の水をカップですくおうと集中している様子も見られ、あそびの中で自分なりに考え、試しながら楽しんでいるもも組さんです。製作では、寒天あそび、新聞粘土あそび、タンポやローラーで絵の具を塗ったり、マーカーでのお絵描きもしました。道具を握って描くことに緊張したり、警戒したりと初めてのことには慎重でしたが、保育者や友だちの表情や言葉で安心して楽しむ姿がみられました。

手遊び歌や絵本の読み聞かせも大好きなもも組さん。暑い夏に向けて、「みずあそび」や「おぼけなんてないさ」の歌や「わにのかぞく」「さかながはねて」の手遊びも楽しんでいますよ。

## ☆今月のねらい☆

- 夏の季節を心地よく過ごせるようにする。
- 保育者と一緒に簡単な着脱をやってみようとする。



## お知らせ・お願い

☆食中毒予防のため、7月～9月はお弁当の日はありません。

☆土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。

☆水遊びをした日は、クラス前でお知らせします。翌日も水遊びをすることがありますので、その都度準備をよろしくお願いいたします。

☆爪のチェックをお願いします。伸びていると割れたり、怪我につながることもありますので、こまめに切っていただきますようお願いいたします。

